

11. März 2010

Im Botanischen Garten Berlin ist der Frühling gleich mehrfach eingekehrt: Frühling in Berlin, Ostasien oder am Mittelmeer

Wer seine Sehnsucht nach dem Frühling stillen möchte, ist im Botanischen Garten Berlin genau richtig. Hier ist gleich mehrfach der Frühling ausgebrochen. Im Freiland kann der Berliner Frühling entdeckt werden, aber auch die ersten Frühjahrsblüher aus Nordamerika und Asien zeigen sich der Märzsonne. Wetterunabhängig kann der Frühling in den Gewächshäusern genossen werden. Im Kameliengewächshaus ist der Frühling in Ostasien auf dem Höhepunkt mit der zauberhaften Kamelienblüte. Der Frühling in der Mittelmeerregion und auf den kanarischen Inseln ist dagegen im Mittelmeergewächshaus zu erleben. Beim Frühlingserwachen im Botanischen Garten ist eine Fotokamera ein idealer Begleiter.

Frühling in Berlin



Besonders am Garteneingang Königin-Luise-Platz werden jetzt alle Besucher von einem Blütenteppich davon überzeugt, dass der Frühling eingekehrt ist. Schneeglöckchen, Märzenbecher, Christrosen und zahlreiche Winterlinge entfalten ihre Blütenknospen. Die ersten Krokusse und Leberblümchen sind bereits zu sehen. Täglich schieben sich neue Frühjahrsblüher aus der Erde.

Frühling in Ostasien



Das Kameliengewächshaus gleicht einem Blütenmeer! Die Kamelienblüte ist auf dem Höhepunkt und beeindruckt mit bis zu handtellergroßen Blüten. Zu Recht ist die Kamelie in ihrer ostasiatischen Heimat das Symbol des Frühlings. Daneben florieren Rhododendren, Winterjasmin und zahlreiche asiatische Primeln. Malerische Früchte tragen dagegen verschiedene *Citrus*-Arten wie Zitrone, Pampelmuse oder Orange.

Frühling am Mittelmeer und auf den Kanarischen Inseln



Auch im Mittelmeergewächshaus ist der Frühling eingekehrt. Der Spargel schießt aus dem Boden. Die Baumerika blüht in Hülle und Fülle, aber auch die Erdbeerbäume, Aronstäbe und Rosmarin lassen nicht auf sich warten. Auch die Kanarischen Inseln und Madeira laden in den Frühling ein. Mehrere blühende Natternkopf-Arten, Aeonium-Arten und Gänsedistel-Arten spenden Urlaubsstimmung.

Frühling im Botanischen Garten Berlin-Dahlem

- Eingänge:** Königin-Luise-Platz (Bus 101, X83) und
Unter den Eichen (Bus M48)
- Geöffnet:** im März täglich von 9 bis 18 Uhr (letzter Einlass 17.30 Uhr)
- Eintritt:** Erwachsene 6 €, ermäßigt 3 €,
Kinder bis 6 Jahren haben Eintritt frei,
Eintritt inkl. Besuch im Botanischen Museum
- Info:** www.botanischer-garten-berlin.de

Der Botanische Garten und das Botanische Museum Berlin-Dahlem ist eine botanische Sammlungs- und Forschungseinrichtung mit Bildungsauftrag. Die 1679 gegründete Einrichtung ist eine der größten und bedeutendsten ihrer Art weltweit. 22.000 Pflanzenarten werden kultiviert und umfangreiche Sammlungen dokumentieren die globale Pflanzenvielfalt. Forschungsschwerpunkte betreffen die Evolution und Biodiversität von astern- und nelkenartigen Blütenpflanzen sowie Kieselalgen (*Asterales*, *Caryophyllales*, *Bacillariophyta*) und die Flora von Europa und des mediterranen Raumes sowie der Insel Kuba. International führend ist die Einrichtung im Bereich der Biodiversitätsinformatik.